



Diez aspirantes de la Usal a las becas de la Fundación Patrimonio

E. A. S.
SALAMANCA

La Fundación del Patrimonio Histórico ha recibido 52 solicitudes en la décima convocatoria de sus becas de investigación sobre patrimonio cultural, a las que dedicará este año 50.400 euros con el objetivo de fomentar la investigación en torno al patrimonio cultural de Castilla y León.

Por universidades, la mayoría de las solicitudes procede de Valladolid, con 26 solicitudes (el 51 por ciento); seguida de Salamanca, con diez propuestas (20 por ciento); León, con ocho (15 por ciento) y Burgos, con siete (el 14 por ciento). La mayor parte de los candidatos son historiadores, aunque también destaca el grupo de propuestas de arquitectos, licenciaturas en bellas artes o comunicación audiovisual. ■